

愛は南から

愛南町の持つ魅力をご紹介します。
皆様からの掲載依頼など、気軽に情報をお寄せください。



愛南町では、子ども達の魚好きを増やそうと「ぎょしょく普及事業」を推進しています。

事業でスタッフが着用している「愛南ぎょレンジャー」をプリントしたポロシャツを販売して欲しいとの要望が増えています。そこで町ぎょしょく普及推進協議会では、ポロシャツ(半袖)を受注生産することとしました。購入希望の方は下記まで申し込みください。

販売価格 2,500 円 (1 着・税込み)

デザイン 色: 白のみ 胸背中カラープリント

サイズ 150cm . SS . S . M . L . LL . 3L

申込み 愛南町役場水産課 産業振興室
FAX(72-1214) 注文受付

締切り 平成 22 年 8 月末日

問い合わせ

注文及び支払方法など詳しくは、水産課 産業振興室 (TEL72-7305) まで問い合わせいただくか、愛南町ホームページ新着情報をご覧ください。

編集後記

梅雨明け以降、連日暑い日が続いていますが、日本では夏バテ予防に「土用の丑の日」にウナギを食べると良いといわれています。

その由来は江戸時代後期の蘭学者、平賀源内ひらがげんないが発案したとの説が有力で、夏に売れないウナギを売ろうとウナギ屋から相談を受けた源内が、「本日土用丑の日」と書いて店先に貼ることを勧めたところ、「丑の日に『う』の字がつく物を食べると夏負けしない」という迷信もあってそのウナギ屋は大繁盛。その後ほかのウナギ屋も真似をはじめ、土用の丑の日にウナギを食べる風習が定着したそうです。

ただ、夏バテ防止にウナギを食べたらいいというのは奈良時代に既にあったようで、「万葉集」に大伴家持おおとものやかもちが吉田石磨いわたらの夏やせを見て歌った「石磨に吾もの申す 夏瘦せなつうせに良し」というものそ 鱺うなぎ捕りとめ食めせ」があり、夏やせにはウナギが良いというから捕って食べたかどうかと勧めています。

暑い夏にはウナギに限らず栄養あるものを食べて、十分に休養をとって乗り切りましょう。

愛南町の人口

平成 22 年 7 月 1 日現在

世帯数 10,964 戸

人口 25,485 人

男 11,902 人

女 13,583 人

■編集・発行

愛南町役場 総務課

〒798-4196 愛媛県南宇和郡愛南町城辺甲2420番地

TEL(0895)72-1211 FAX(0895)72-1214

HP <http://www.town.ainan.ehime.jp/>

■印刷

明星印刷工業株式会社